

e-VISA - تأشيرة إلكترونية

Welcome to Jordan

أهلاً وسهلاً بكم في الأردن

معلومات التأشيرة - Visa Information

Visa Number	3625412	رقم التأشيرة نوع
Visa Type	Visit Visa - تأشيرة زيارة	التأشيرة تاريخ
Date of Issue	20/05/2026	الإصدار مدة
Visa Period	Three Months - Single Entry- 3 أشهر - رحلة واحدة	التأشيرة الغاية
Visa Purpose	Business - عمل	من التأشيرة
Valid Until	20/08/2026	صالحة لغاية

معلومات الزائر - Visitor Information

Full Name	WILLIAMS BROWNS	الاسم الكامل
Nationality	AMERICA - أمريكا	الجنسية تاريخ
Birth Date Passport	09/11/1995	الميلاد رقم
Number	U3632549	جواز السفر

معلومات الدفع - Payment Information

Visa Fees	JOD 40	رسوم التأشيرة
E-Payment No.	23256541256987	رقم الدفع الإلكتروني
Payment Type	Master Card - ماستر كارد	طريقة الدفع

Notes

- Obtaining a visa does not guarantee entry into the kingdom. Upon arrival to the kingdom, the purpose of your trip and the supporting documents will be checked
- This visa was issued based on the information you entered, and you are responsible for its validity. The Jordanian authorities reserve the right to cancel the visa if the data provided is inconsistent with the information on your passport
- This electronic visa or a copy of it shall be presented to the concerned officer at the border port

ملاحظات

- ان حصولك على التأشيرة لا يعني بالضرورة دخولك لأراضي المملكة، سيتم التحقق من سبب الزيارة للمملكة والوثائق المدعمة لها عند وصولك الى المنافذ الحدودي
- تم منطك هذه التأشيرة بناء على المعلومات المدخلة من قبلك والتي تتحمل مسؤولية صحتها، وللسلطات الأردنية الحق في إلغاء التأشيرة في حال عدم مطابقتها لمعلومات جواز السفر
- يجب إبراز هذه التأشيرة الكترونياً أو صورة عليها للموظف المعني في المركز الحدودي

For any information about E-Visa : EVISA@MOI.GOV.JO

للتواصل حول أي معلومات تتعلق بالتأشيرة الإلكترونية : EVISA@MOI.GOV.JO





المملكة الأردنية الهاشمية - وزارة الداخلية
The Hashemite Kingdom of Jordan - Ministry of Interior



Welcome to Jordan

We wish you a safe trip and a pleasant stay

اهلا وسهلا بكم في الأردن

نشخص لكم رحلات موفقة وإقامات سعيدة



Jordan is a charming and fascinating country with a rich history, diverse cultural heritage, as well as a generous and hospitable people. If you wish to learn more about Jordan, and explore various tourist and historical sites, please visit www.visitjordan.com and @VisitJordan on all social media pages.

الأردن بلد جميل ومثير للاهتمام، مع تاريخ غني وتراث ثقافي متنوع، وشعب كريم ومضياف، إذا كنتم ترغبون بمعرفة المزيد من المعلومات واستكشاف المناطق السياحية والتاريخية في الأردن، قم بزيارة موقع www.visitjordan.com وصفحات وسائل التواصل الاجتماعي @VisitJordan



Dear visitor, you can download the "Amen 911" application from your smartphones app store to learn about emergency numbers, weather conditions, roads, as well as submitting any reports. For emergencies, dial 911.

عزيزي الزائر، يمكنك تحميل تطبيق أمن 911 من متاجر التطبيقات للهواتف الذكية لمعرفة ارقام الطوارئ وحالة الطقس والطرق وتقديم البلاغات كما يمكنك الاتصال مباشرة على الرقم 911 لحالات الطوارئ

